みはら情景われしの思い出

久井の牛市



牛市の開催時には、仮設の小屋が建てられた



牛市のにぎわいを再現する、久井ウッシッシ祭

の見物など、めずらしい遊びがとても楽しか は露天商が並びました。 サーカスやへび使い

の人や牛が集まりはじめ、

稲生神社の参道に

いつもは静かな農村に、突然たくさん お祭り気分でうきうきしていま

義道さん (久井町江木) 「江木地区には、競馬場

ども同士の交流ができる機会を増やしてあげもありました。今は少子化の時代ですが、子 がなくなってしまうこともありました。 いときは、60~70人の牛馬商が泊まっていま牛を入れるための仮設小屋を作ったりして、多 牛市の開催時には、牛馬商の宿となっていまし 久井町江木に在住の門田義道さん。 た。 市が始まる前の準備にも余念がなく、特別 に料理を作ったり、障子や畳を新しくしたり、 門田さんの自宅は、ふだんは農家でしたが、 たです」と子どもの頃の想い出を語るのは、 牛市は、多くの人と交流ができる機会で また牛は200頭ほどもいて、井戸の水

もあったんですよ」

いずれかへ。

民 憲

お祭り騒ぎの交易

の 場

三原をめざして、この憲章を定めます。わたしたちは、海・山・空(夢ひらく) 夢ひらくまち

歴史と文化を大切にし、 にしましょう。 豊かな自然をいかし、 美しいまち

楽しく働き、 まちにしましょう。みんなで助け合い、 くむまちにしましょう。 心もからだも健康で、 活力あるまちにしま 人がふれあう 明るいまち 人をはぐ

催しでした。「牛市が始まると学校から走っ当時の人々にとって、一年に何回かの盛大な

|時の人々にとって、一年に何回かの盛大な

催されていた牛市は、

優良従業員 の表彰

表彰式 申し込み 20日(金)までに、 表彰対象者 0 3 (ジョンプラザ 30年勤務していて、 の各商工会で用紙を受け取 6072**1** 0848**6** 41 績が優秀な人 き続き5年、 商工振興課(☎0848億 本郷・久井・大和町 11月22日(水)リー または三原商工会 10 文化ホール 事業所に引 勤務成 20 年、

税 0 納

納期限 でに納めましょう。 税金・保険料は納期 国民健康保険税(第4期 介護保険料普通徴収(第4期 県民税普通徴収(第3期 10月31日(火) 限ま

世帯数

男

女

ッシ祭が開催されています。 有現しようと平成11年から、こてしまいましたが、かつての2久井の牛市は、昭和30年頃1

かつてのにぎわいを昭和30年頃に幕を閉じ

久井ウッ

)内は前年同月との比較 資源保護のため「広報みはら」は再生紙および大豆インクを使用しています。

54,816人 (-245)

43,343世帯(+583)

(-270)

25)

三原市の人口 (8月31日現在)

105,353人

50,537人